



ムジナもんだより

Vol. 71



ぼく、ムジナもん！お正月は、家族で初詣に行って、帰りにモロヘイヤうどんを食べたよ☆温かいものを食べると、心も体もポッカポカになるね！今年もはにゅう産の美味しいものを食べて元気に過ごすごぞ～！それでは、今年一発目、検討会からの報告だよ。



火の用心！ムジナもんが消防車に！

ムジナもんのイラスト付き消防車が納車されました！消防車に乗ったムジナもんは、なんだかりりしく見えますね☆市内で消防車を見かけたら、是非探してみてください！今日もどこかで走っているかも！？乾燥するこの時期は特に、火のもとには十分気をつけましょう。

ムジナもんと仲間たちが新成人をお祝い！

1月8日（日）、文化ホールにて成人式が行われ、お祝いにムジナもんと仲間たちが駆けつけました！キャラクター全員が集めた成人式は今回がはじめて。新成人にとって、思い出に残る式典になったのではないのでしょうか？

ムジナもん「ぼくもはやく大人になりたいなあ！」
ザリガニ博士「まだまだ先の話じゃな！」



今年限定♪辰年ムジナもん！

今年の干支である「辰」にムジナもんが変身！しっぽの先にはかわいいムジナモの花、頭にはモロヘイヤの葉っぱ、お腹はちょっとメタボ気味な、今年限定の辰ムジナもんです。羽生市のホームページから入手可能ですので、是非いろんな場面でご活用下さい♪



* 編集後記 *

年も明け、寒さも一段と厳しくなりましたね。片付けが面倒という理由でこたつを出さない我が家は、ペットの猫、父や母、気が付くと家族中がストーブの前に密集しています。はやく春が来てほしいと願う我が家なのでした。本年もよろしく申し上げます。(担当：M)